

# 欠席者名簿 & Comment

令和元年九桜会同期会 敬称略

NAME	C O M M E N T
磯崎 公一	お元気ですか。今回は従兄弟会と同日開催になり、この日は津軽路にて一杯やってます。一人暮らしの淋しさと自由を楽しんでいます。何事にも好奇心を持ち健康に氣を配りながら又お目に掛る日をたのしみにして居ります。
伊五澤光男	幹事のみなさんいつも御苦労様です。老体にムチ打って参加しようと思っていましたが体調不良の今回は欠席します。盛会を祈念いたします。
小野 敬郎	当方格別のこともなく過ごしてきましたが・・・・家族(妻)が病に倒れ現在入院中、しばらくの間つらい日々との戦いです・・・・皆様のご健康を祈念申し上げます。
岡本 雄二	3月中旬より、在宅酸素療法中です。タバコ原因(?)とする慢性閉塞性肺疾患です。アルコール性肝障害から低蛋白血症となり、全身の浮腫を生じています。
小山田 邦久	年令相応に無理をせず、狭い庭に春夏秋冬、花を欠かさず、など楽しんでいます。ご盛会を祈ります。
大村 弘	体力の限界
勝田 重夫	ご案内頂きありがとうございます。又幹事さんいつもご苦労様です。 申し訳有りませんが、体調不良(体全般)の為、今回も欠席させて頂きます。 月並みですが会の盛会を祈念いたします。
川邊 利哉	昨年9月から10月に日赤に入院しました。 腰は相変わらず痛むが少し歩いています。(電話連絡)
川目 新蔵	体調が不良で医者通医です。みなさんによろしく 祈盛会を
北村 一二	今回も九桜会の御案内ありがとうございます。幹事の皆様いつもご苦労様です。 前回は盛岡に来ておりましたが、不幸にも自分の不注意で、肘・膝の骨折と二重三重の痛みに思える生活でした。九桜会に参加するため東京から盛岡に来たのに、自分の居る所から(日赤病院に入院中)九桜会の会場まで4キロくらいしか離れていないのに、盛岡の空気を皆さんと吸えない事が残念でしかありませんでした。今回はカワイイルミコ先生を(川合るみ子)迎えられるそうですが、昭和27年、私達が岩中2年の年だったと思います。カワイイルミコ先生を思い出せるでしょうか?66年から67年前の先生、カワイイルミコさん。私の記憶では、小柄な顔の丸い小さな先生だったと思っています。ボクのカワイイミヨちゃんは、前髪垂らして小さくてそんな歌を歌いたくなるような雰囲気でした。確か、先生のお父さんは、高校の国語の先生だったと記憶しています。 私達も81歳になりました。私は東京の生活が40年近くになります。仕事の方は次男に託して今年で引退を致します。余生は盛岡でゆっくりと・・・・? この頃は、岩手日報のお悔やみの欄をよく見ると同年の年の多さにびっくり致します。次は我が身?なかなか文章が出てこなくなりました追伸 体調不良のため、5月20日から市立病院に入院することになり、九桜会に参加出来なくなりました。
工藤 達男	体調不良により、今度の九桜会(同期会)を欠席致します。 益々の会の発展を心から祈っております。
工藤 宰民	令和雑感 従来から通院していた医大が今秋矢巾に移転予定からか外来患者数の減少を計るために状態の良い患者を他病院に移転の破目となり、名須川町赤坂病院へ5月より移転の通知された。その時は非常にショックであった。 今秋から矢巾に通院より良いのでは「医大の勝手」
久慈 泰	相変わらず腰の痛みで参っています。
佐々木 輝雄	令和に入る前(3~4年)から種々の病いを重ね、直近はやっと普通の生活を送るようになったと自分では思っておりますが、家族からは外出は一寸ひかえた方が安心と云われており残念ですが欠席とつせて頂きます。皆様にもよろしく
佐々木義三	欠席させて頂きます。皆様の御健康をお祈りします。
府金 利廣	お役目いつもご苦労様です。恙無く日々過ごしております。スポーツでは卓球、ステンドグラス制作と趣味も楽しんでいます所用にて欠席致しますが、九桜会の盛会と同期の皆様の健康を祈ります。
佐藤 克	弊社のOB会と重なってしまい、残念ですが欠席致します。 おかげさまで元気に頑張って居ります。御盛会心より祈っております。
佐藤 和平	無理をせず、単々と日々過ごしています。皆様お元気で。
斎藤 康雄	昨年腰の手術をし是非九桜会に出席したくなりハビリ中ですが、どうも間に合わない様です。 欠席しますが次回は必ず出席出来るようがんばります。(電話での連絡)
澤田 重安 (旧姓澤野)	2月に80才を迎え、やはり歳相応の体になりました。昨年2月腰椎の手術が予想はずれに、その後に眼底出血などで病院通いが続いております。それでも不思議に朝だけは元気で、この冬も1日も休むことなく岩手公園でのラジオ体操は続けており、おかげで20年以上カゼとは無縁であります。6月上旬にはカルフォニヤにいる次女一家が6年ぶりに来日しますので忙しい毎日を過ごしている最中です。皆さんの健康とご盛会を祈っております。
平田雄之助	先日、急に血圧が高くなりました。 柿の種の食べ過ぎか?要注意です。
下村 一夫	大型連休の終り頃から、持病の腰部狭窄症のため両足のしびれが強く、立っても座っても立ちくらみあって、歩行はゆっくりで日常生活に難儀しています。こんな状態ですから飲食会では並みの動作が出来ないので今回は欠席します。 会長、幹事の方々には同期会の都度ご苦労をお掛けしております。ご案内をいただきましたが出席出来ずどうぞあしからずお許し願います。 太田君からTELあり、自分の立ち姿が非常によろしくないので、みんなに見せたくない。本音を語りました。

細屋 正勝	御案内有難うございました。癌三度、八十路の身には尚重くそろり歩まん、終活の途現在、副作用と体力減退のため、体調の回復に努めて居ります。 次回を期して、(共に老骨の)皆様の益々の御健勝と会の盛会を祈ります。
高橋 章	家族会のため残念ながら欠席します。老体にムチ打って毎日元気に過ごしています。 主宰していたスポーツ少年団の代表を若い世代に譲り少し気持ちに余裕が持てるようになりました。 九桜会のご盛会を祈り、諸兄の何時までも健康に過ごせる事を祈ります。
谷村 彪	当日は外せない所用があり残念ながら欠席です。千葉浩君も没後62年となりました。(S33.1.30没) お墓は千葉県(京成電鉄沿線)にありますが、命日前後には墓参りをし、妹の薰さんと合っています (いつまで続くか・・・)皆さんにヨロシク!!
松見賢一郎	皆様にお会いできることを楽しみにしていましたが、今年も参加出来ません。残念、残念!! 多発性骨髄腫を患ってから2年目になりますが、素晴らしい薬が作られ完治はしませんが、治療は順調に推移しております。盛岡へはしばらく出かけておりませんので、その内にはと思っています。 日々、治療の合間を縫って夏野菜や果物を作つて楽しんでおります。 盛会を祈念しております。
村川吉兵衛	都合により欠席します。
山岸 道利	時流に流されて引き籠っております。盛大な会であらん事を祈っております。
山田 清輔	コメント無し
中里 松寿	コメント無し
藤村 久雄 (旧制田沼)	元気です。登山と車での旅行を楽しんでいます。盛会を祈念します。
藤原 正	御案内有難う御座います。皆様にはいつも御世話になり感謝申し上げます。比較的毎日元気に過ごしており出席を楽しみにしておりましたが、6/5~6/15埼玉県に行く用事があり残念ですが欠席とさせて頂きます。皆様のご健康と盛会を御祈念申し上げます。
吉見 新夫	「また同じ話に戻る老い二人」の毎日です。これもまた楽しからずやとわりきって明るく陽気にぼけようと妻と話しているところです。 皆さんによろしくお伝えください。